

Mitteilung zum Schul- und Sportausschuss am 19.01.2021

Bildung von Arbeitsgruppen im Bereich Sport

In der Schul- und Sportausschusssitzung am 23.02.2021 soll über die Besetzung der Arbeitsgruppen im Bereich Sport entschieden werden.

In der Vergangenheit gab es im Bereich Sport drei verschiedene Arbeitsgruppen. Neben der Arbeitsgruppe Sportentwicklungsplanung waren dies die Arbeitsgruppen Sportförderung und Sporthaltungen.

Die beiden letztgenannten Arbeitsgruppen tagten in den vergangenen Jahren jeweils maximal zweimal und waren personell nahezu gleich besetzt. Zur Verschlankung der Strukturen plant die Verwaltung eine Zusammenlegung der beiden Arbeitsgruppen für die neue Legislaturperiode und empfiehlt dem Ausschuss in seiner nächsten Sitzung diese Zusammenlegung zu beschließen.

Die Fraktionen werden gebeten, für jede Arbeitsgruppe ein Mitglied sowie ein stellvertretendes Mitglied zu benennen und diese dem Sportamt zur Vorbereitung einer entsprechenden Beschlussvorlage mitzuteilen.